

Von brennenden Kerzen und brennendem Neid.

Bedeutungsgliederung und -definition von *BRENNEN*.

Anhand des Verbs BRENNEN möchte ich kurz darstellen, inwiefern bzw. aus welchen Gründen sich die Bedeutungsgliederung eines Artikels im ²DWB teils stark von der Gliederung des entsprechenden Artikels der Sprachstadienwörterbücher unterscheidet, während diese sich untereinander teils recht ähnlich sind.

Desweiteren möchte ich anhand dieses Beispiels ein Problem der Bedeutungsdefinition ansprechen, vor dem das ²DWB mitunter steht und für das den Sprachstadienwörterbüchern eine Lösungsmöglichkeit offen steht, die das ²DWB aufgrund seiner Konzeption nicht nutzen kann.